

## 26. September 2006 2006 19:40 Uhr

Dass ich ein Linker sein soll, überrascht wohl niemanden so richtig - nur dass die SPÖ meine Partei darstellt, dies stimmt mich dann doch einigermassen nachdenklich. Viel lieber mag ich da schon die Nähe zur KPÖ - und die Tatsache, dass ich zur ÖVP und zum BZÖ nur negative Übereinstimmung genieße. Wahlzeit ist eben Qualzeit. Meine Vorstellung, durch aktives Nichtwählen die Politiker-Schweine zum Nachdenken zu bringen, stieß in meinem näheren Sozialkontakt - Umfeld eher nicht so wirklich auf die rasende Zustimmung. Obwohl, dies allein stellt natürlich noch keine echte Absage an das Nichtwählen dar, bzw. ist damit auch nicht gesagt, dass ich mich nicht doch im Recht befinde! Aber irgendwie habe ich selber ein wenig Lust dazu, zumindest wieder einmal schön ungültig zu wählen. Mir kam da z.B. in den Sinn, jede Menge Konfetti in die Wahltüte zu verfrachten, oder gar schlimmeres. Egal, was es auch wird - auf jeden Fall wird es dokumentiert - der Fotoapparat darf in der Wahlkabine nicht fehlen! Wenn Du übrigens auch den Wahltest machen willst www.wahlkabine.at...

(C) mArtin 2024